V0802/23

Errichtung von stationären und mobilen Sprühnebelanlagen in der Innenstadt zur

Verbesserung des Mikroklimas

Antrag der AfD-Stadtratsfraktion vom 07.05.2023

Stellungnahme der Verwaltung

(Referent: Herr Hoffmann, Bürgermeisterin Kleine, Frau Wittmann-Brand)

Antrag:

Die Errichtung der beantragten Sprühnebelanlagen wird derzeit nicht umgesetzt. Die Bearbeitung und eine mögliche Umsetzung erfolgen als Bestandteil des Klimaanpassungskonzepts.

Stadtrat	12.12.2023	Entscheidung
----------	------------	--------------

Stadtrat vom 12.12.2023

Der Antrag der AfD-Stadtratsfraktion **V0419/23** sowie die Stellungnahme der Verwaltung **V0802/23** werden gemeinsam diskutiert und behandelt.

Stadtrat Rehm bedauere, dass der Antrag seiner Fraktion nicht umgesetzt werde, obwohl dies kurzfristig möglich wäre und sie explizit auch mobile Anlagen beantragt hätten, die nach Bedarf und Wetter eingesetzt werden könnten. Außerdem gebe es solche Anlagen bereits in Wien, Basel und seit kurzem sogar in Straubing. Er halte den Aufwand geringer, als die Begrünung der ganzen Innenstadt. In der Stellungnahme stehe, dass ein Baum 50 Mal mehr Wirkung hätte, jedoch müsse dieser erst wachsen. Er habe den Eindruck, dass der Antrag in die Zukunft verschoben werde, da er von seiner Fraktion komme.

Abstimmung über den Antrag der Verwaltung:

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.